

**Nombre del alumno: Nohemí Rebeca Pérez
Sánchez**

Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales



Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Práctica Clínica de Enfermería

Grado: 7mo cuatrimestre de enfermería

Grupo: °B

Cumplimiento de los registros de la UCI

Enfermería es una disciplina muy amplia en el aspecto que se relaciona con muchas ciencias, sabemos que uno de los objetos principales es obtener datos que pertenecen al paciente y es necesario realizar ciertas dinámicas para lograr que una plática fluya. Este tipo de formato nos ayuda a recopilar la mayor información posible a cerca de los signos y síntomas que sufre un paciente, las actividades que realizamos son la evidencia de un buen trabajo para obtener los resultados esperados.

Una gráfica honoraria sirve para registrar los signos vitales y existen dos modelos, la gráfica polivalente que es útil para distintos casos en donde se aplica aquello que se considere valioso en diferentes situaciones y la gráfica coronaria. En la cara anterior podemos identificar que en la parte superior se piden datos que identifican al paciente como su nombre completo, número de cama, alergias que tenga a algún tipo de medicamento, fecha de nacimiento, peso, talla, edad y el diagnóstico médico, de lado izquierdo podemos encontrar los símbolos de cada signo vital con su escala para que se pueda ir registrando.

La hemodinámica se encarga de estudiar la sangre en el interior de las estructuras como arterias, venas, vénulas, arteriolas y capilares, así como también la mecánica del corazón mediante la introducción de un catéter. Es necesario evaluar la presión arterial pulmonar (sistólica, diastólica, media, capilar) y el gasto cardiaco. Los parámetros de ventilación mecánica u oxigenoterapia deben ser registrados ante cualquier cambio, la glucosa capilar, saturación de oxígeno, etc. (MORALES, 2020)

También es necesario llevar un registro de la medicación indicada por el médico para el tratamiento del paciente, la dosis que se maneja, la vía de administración y el horario que se maneja para administrar los medicamentos, pues como enfermería siempre estamos al pendiente de la salud del paciente. Si se requiere suero terapia todos los requisitos deben ser registrados, incluyendo su nutrición y el balance hídrico. Se debe tomar en cuenta los ingresos que tiene el paciente y las pérdidas del mismo anotando un signo + o – según corresponda.

En la cara posterior de la hoja se establece un plan de cuidados que se basa a partir del modelo de enfermería de Virginia Henderson, para realizar la práctica enfermera en todo el proceso o etapas de cuidado, el PAE se realiza al ingreso y debe actualizarse continuamente hasta el alta relleno por completo toda la hoja del paciente. Una vez aplicados los cuidados que se planearon se registran los resultados al menos una vez por turno, en dado caso que quiera incluir más información se utiliza una hoja de evolutivo pues sirve como complemento.

Cuidados diarios del paciente en la UCI Anatomía del sistema digestivo

Los cuidados del paciente se deben realizar en cada turno de trabajo pues debido a la situación del enfermo que se encuentra en estado crítico se requiere de un compromiso y debe ser tratado como prioridad con los cuidados de manera continua si la situación amenaza su vida. De manera general las actividades que se realizan en los tres turnos (mañana, tarde y noche) se tratan de monitorear la evolución del paciente aplicando siempre el tratamiento que el medico proporcione y los cuidados que se han planeado en su momento, registrar los signos vitales y tener criterio de enfermería bien establecido, además del trabajo en equipo para los procedimientos diagnósticos y terapéuticos en los que se requiera actuar de manera urgente en el servicio, se debe atender las demandas que el paciente tenga para con nosotros así como las de su familia, brindar la mayor comodidad posible es parte de nuestra labor.

Para el turno de la mañana puede sonar un poquito más pesado, pues se realizan actividades que en algún momento es indispensable realizarlas a esa hora, tratar que nuestro paciente se encuentre con la mayor higiene posible si es necesario para su autonomía se puede realizar de manera completa, los cambios posturales también son importantes porque así podemos evitar otros problemas como UPP y los cuidados de vía venosa.

El personal de enfermería debe estar realmente capacitado ya que son la principal fuente de asistencia y sus pilares fundamentales son los cuidados críticos y la monitorización del estado del paciente, este es el personal que pasa más tiempo junto a su paciente. Nos basamos en métodos como los avances tecnológicos, la evidencia científica, la visión que se tiene de los cuidados y las alertas para suplir las necesidades fisiológicas, psicológicas y sociales de un ser integral. Se trata pues de poner al paciente en las mejores condiciones posibles para así favorecer la curación, utilizar estos estímulos a medida en que nos sea posible, para así favorecer el descanso así intentar disminuir la cantidad de malestar general. La unidad de cuidados intensivos es muy compleja, no se debe perder de vista aquellas necesidades básicas que puedan quedar descubiertas, sabemos que estamos encaminados a buscar el bienestar del paciente y debemos utilizar los elementos clave para favorecer la recuperación de la salud especialmente en el entorno, la higiene y movilidad de la persona enferma.

Bibliografía

MORALES, F. (septiembre de 2020). *antologia de practica clinica de enfermeria* .